



CONSEJO DE HERMANDADES Y COFRADÍAS DE CÁDIZ *(Medalla de Oro de la Ciudad)*

El Consejo de Hermandades y Cofradía presenta al pregonero de la Semana Santa 2024, Fernando J. Díaz Riol, que anuncia “un pregón de la leche”

El vocero ha anunciado que, en colaboración de Banco Alimentos, el 17 de marzo pretende recaudar 1.500 litros de leche gracias a la aportación de los asistentes en el Gran Teatro Falla

El Consejo de Hermandades y Cofradías y el Ayuntamiento de Cádiz ha celebrado el acto de presentación oficial del pregonero de la Semana Santa de Cádiz 2024, Fernando J Díaz Riol.

El acto, que se ha recuperado su celebración en el salón de Plenos del Ayuntamiento de Cádiz, sirvió también para la entrega del obsequio que entrega cada año el organismo cofrade cada año a los voceros de la Semana Santa, los gemelos de oro con el escudo del Consejo de Hermandades y Cofradías de Cádiz. Un regalo que entregó el alcalde de la ciudad, Bruno García.

También se le hizo entrega de una reproducción del cartel de la Semana Santa de este año, obra de Chema Rodríguez.

Fernando J. Díaz Riol anunció que su pregón “va a ser la leche”, y explicó este calificativo durante su intervención. Y es que el propósito del vocero es conseguir 1.500 litros de leche que serán recogidos por Banco de Alimentos en el hall de entrada del Gran Teatro Falla el próximo 17 de marzo. Por eso ha hecho un llamamiento a todos los cofrades para que aporten, al menos, un litro de leche. El pregonero adelantó que la cofradía de la Soledad del Santo Entierro y el colegio Carmelitas ya han anunciado su aportación, en el caso del centro educativo será de 500 litros de leche. Por otra parte, Fernando J. Díaz Riol adelantó que su pregón va a ser social, porque él no entiende las cofradías solo para sacar paso a las calles, sino que las cofradías son mucho más, empezando por lo espiritual y terminando la importante labor solidaria que se hace cada día.

El presidente del Consejo de Hermandades y Cofradías, Juan Carlos Jurado, está convencido del éxito del pregonero el Domingo de Pasión, “porque tu vocación hacia las cofradías, tu vocación a la



CONSEJO DE HERMANDADES Y COFRADÍAS DE CÁDIZ

(Medalla de Oro de la Ciudad)

solidaridad, tu vocación a la caridad, tu vocación religiosa fueron algunos de los motivos que nos llevaron a designarte como pregonero de nuestra Semana Mayor”

Por su parte, el alcalde, Bruno García dijo estar seguro de que el pregón de la Semana Santa va a ser un éxito, “y no un tema de suerte, sino de corazón, y Fernando, tú lo tienes muy grande, y como ya hemos hablado, su pregón va a ser un pregón muy social, con una mirada a las personas más vulnerables”.

Un acto que contó con la presencia del concejal de Hermandades y Cofradías, José Manuel Verdulla, miembros del equipo de Gobierno, Loli Pavón y Gloria Bazán, y el portavoz del PSOE, Óscar Torres acompañado por el concejal socialista Manuel Márquez.